

Spieltagsverlegung RL Herren GF

Geschrieben von: Thomas Haas

Mittwoch, den 28. März 2007 um 17:45 Uhr

Der Spieltag der Regionalliga Herren GF in Ingolstadt wird vom 7. April auf den 1. April vorverlegt.

Da es sich beim ursprünglichen Termin um den Samstag zwischen Karfreitag und Ostersonntag handelte, kam es teilweise zu personellen Engpässen, so dass Stuttgart die Spiele sogar hätte forfait abgeben müssen. Die beiden bayerischen Vertreter wollten aber beide auf dem Platz und nicht am grünen Tisch gegen Stuttgart gewinnen - daher konnte der Spieltag dank einer gehörigen Portion Fairplay und Flexibilität bei allen Beteiligten verlegt werden.

Ein herzliches Dankeschön von Seiten des Verbandes an alle, vor allem aber an den Ausrichter Ingolstadt!